

Estamos en la NDR

Escrito por Organización 1
Lunes, 06 de Abril de 2015 09:55 -

Actualmente estamos corriendo en la Formula NDR, Mantiene el mismo espíritu que el último campeonato que se corrió en RealSim con equipos personalizados con propietario-manager. Aunque con las carreras al 70% en vez de al 100%.

Se usa el rFactor2 con una mod derivada del original de ISI y adaptada al reglamento técnico actual, 8 marchas, turbo, etc. Tal Y como era F1RS2013 manteniendo el espíritu de simulación que ISI ha sabido plasmar.

Si os apetece daros una vuelta [aquí](#) estamos.